

Nationale Daten 2021

Lohnbuchhaltung



Inhaltsverzeichnis

1	Anpassungen in der Lohnbuchhaltung	1
1.1	AHV / IV / EO / MSE	1
1.2	ALV / ALVZ / UVG	1
1.3	BVG –Berufliche Vorsorge	1

1 Anpassungen in der Lohnbuchhaltung

1.1 AHV / IV / EO / MSE

Zum Jahreswechsel 2020 /2021 steigt der AHV/IV/EO-Beitrag für Arbeitnehmende und Arbeitgeber jeweils von 5.275% auf **5.30 %**. Ebenfalls wurde der Mindestbeitrag der AHV auf **503.- CHF** angehoben.

AHV / IV / EO / MSE		
AHV-Rentnerfreibetrag pro Monat	1'400.0000	CHF
AHV-Minimalgrenze pro Jahr	2'300.0000	CHF
AHV-Satz Arbeitnehmer	5.3000	%
AHV-Satz Arbeitgeber	5.3000	%
Jährlicher Mindestbeitrag AHV	503.0000	CHF

Die Verwaltungskostenbeiträge und FAK-Beiträge müssen je nach Versicherungsvertrag und Kanton gemäss den Informationen der Ausgleichskassen angepasst werden.

1.2 ALV / ALVZ / UVG

Zum Jahreswechsel 2020/ 2021 gibt es **keine Änderungen** der nationalen Daten im Bereich der ALV und UVG.

Das gilt nicht für die %-Sätze im UVG, die je nach Versicherungsvertrag ändern können.

1.3 BVG –Berufliche Vorsorge

Die nationalen Grenzbeträge der beruflichen Vorsorge(BVG) werden für das Jahr 2021 wie folgt erhöht:

BVG - BERUFLICHE VORSORGE		
BVG-Eintrittsschwelle (min. Jahreslohn)	21'510.0000	CHF
BVG-Koordinationsabzug	25'095.0000	CHF
BVG-max. versicherter Jahreslohn	86'040.0000	CHF
BVG-min. koordinierter Jahreslohn	3'585.0000	CHF

Die AHV-Beiträge und BVG-Werte müssen ab 2021 im Programm 43 „Nationale Daten“ wie folgt angepasst werden:

43 Nationale Daten - ABACUS-DEMO [7777]

Datei Bearbeiten Extras Ansicht 2

Program ID oder Name

Unternehmen ▾ Nationale Daten

Firmeninformationen

Arbeitsorte

Kantonseinstellungen

Versicherungsvorschl...

Stammdaten ▾

Nationale Daten

Stammfelder

Lohnausweis

Versicherungen / ... ▾

Ausgleichskassen

Unfallversicherungen

Unfallzusatzversicher...

KTG-Versicherungen

BVG-Versicherungen

Krankenkassen

Branchen ▾

FAR-Beitrag

FILTER

Daten beziehen von Zentrale nationale Daten verwenden ▾

Zeitachse 2021 🔍

Abrechnungsland Schweiz ▾

ALTERSTABELLE

Rentenalter Frauen 64 Jahre 0 Monate ▾

Rentenalter Männer 65 Jahre 0 Monate ▾

Jugendalter 18 Jahre

AHV / IV / EO / MSE

AHV-Rentnerfreibetrag pro Monat 1'400.0000 CHF

AHV-Minimalgrenze pro Jahr 2'300.0000 CHF

AHV-Satz Arbeitnehmer 5.3000 %

AHV-Satz Arbeitgeber 5.3000 %

Jährlicher Mindestbeitrag AHV 503.0000 CHF

ALV - ARBEITSLOSENVERSICHERUNG

ALV-Jahreshöchstlohn 148'200.0000 CHF

ALV-Monatshöchstlohn 12'350.0000 CHF

ALV-Tagespauschale 406.0000 CHF

ALV-Satz Arbeitnehmer 1.1000 %

ALV-Satz Arbeitgeber 1.1000 %

ALVZ - ARBEITSLOSENVERSICHERUNG

ALVZ-Höchstlohn unbeschränkt ☒

ALVZ-Jahreshöchstlohn 9'999'999'999.0000 CHF

ALVZ-Monatshöchstlohn 833'333'333.2500 CHF

ALVZ-Satz Arbeitnehmer 0.5000 %

ALVZ-Satz Arbeitgeber 0.5000 %

UVG - UNFALLVERSICHERUNG

UVG-Jahreshöchstlohn 148'200.0000 CHF

UVG-Monatshöchstlohn 12'350.0000 CHF

UVG-Tagespauschale 406.0000 CHF

BVG - BERUFLICHE VORSORGE

BVG-Eintrittsschwelle (min. Jahreslohn) 21'510.0000 CHF

BVG-Koordinationsabzug 25'095.0000 CHF

BVG-max. versicherter Jahreslohn 86'040.0000 CHF

BVG-min. koordinierter Jahreslohn 3'585.0000 CHF